# Diario de Burgos

Año XLIX. Núm. 19.970,-Burgos.

Apartado 46. Calle de Vitoria, 16, baje. Teléfone 2015.

Jueves 11 de Mayo de 1939.

Año de la Victoria

## ANEDOCTORIO DE GUERRA

## general Aranda estuvo en zona roja en agricultura El ministro de Agri

De una charla con Luis de Arminán

el señorio de un admirable espíritu li-bondadoso coronel, fué un tormento terario. Si, como en el caso que vamos más en el duelo de todos. a referirnos hay armonia, contenido y Otra vez un silencio largo y en el si- general jefe de la Cuarta Región Milicontinente, las botas militares adquiri- lencio el batir de los rosales. rán nuevo lustre y la pluma más ho- Luis Armiñán termina. nor, que unas y otras, compenetradas | -iDe no valernos esa fe asombrosa en igual elevada disciplina, pueden ciega, absoluta en el Caudillo y su vic- un donativo de 25.000 pesetas. asombrar mundos y/ganar eternidades, toria, a estas horas no quedaría un es- EL GENERAL ALVAREZ ARENAS llas de credo.

de botas reglamentarias! Para comple- mos a tomar el sol, cada uno por su la- to a problemas de interés para Catalutar la presentación, añadiremos confi- do... dencialmente que el alférez Luis de Ar- | Es la terrible neurastenia de la espe-'del general Aranda. | gió "La pájara pinta".

Le sacamos casi a tirones de la residencia oficial de su excelencia. Arminán ha vivido en todos los frentes los dias interminables y trágicos de la guerra y debe de tener muchas cosas que contar. Si lográsemos que airease sus recuerdos, partiriamos el regalo con los

Sabiamos que el singular cronista, es l' capado de Madrid, fué escondido en San Sebastián por su hermano José! Manuel, más tarde teniente voluntario, ta oficial de Talavera a la Ciudad Universitaria; sus correrías por los frentes de Bilbao, Brunete y Santander, y su incorporación al Ejército, en Rivadeselia. En los periódicos quedaron testimonios magnificos de sus actividades li LONDRES.— Esta tarde, la Câmara glés, no podrían surgir circunstancias información de los Comunes se haliaba atestada de en las que el Gobierno soviético se información de dos por el general señor, imuy señor y casmuy extraordinario general! padrecito | En su comienzo, Chamberlain se ha inglés, y que si habia dudas sobre es-

da, en los matices del relato.

-En Alcolea, al llegar a un puesto te- líneas generales. lefónico, me dieron la noticia de la muer! te de mi hermano. Subi al coche y, abs- tado obligaciones definitivas respecto de traido en mi dolor, me metí en campo ciertos Estados de Europa oriental, prorojo. Unos disparos e instintivamente siguiendo la política de asistencia a apago las luces, vuelvo el coche y rehago el camino a toda velocidad... Cuando amanecía volvía a sentir la pena del querido hermano muerto...

En el silencio, las rosas aletean. -Otra vez -continua- al pasar por Corconte, camino de Reinosa, me sorprendieron con un entusiasta recibimien to insólito. Un grupo de mujeres vitoreaban a España y a Franco. Al llegar a Reinosa me dijeron que a las 12 se entraria en Corconte, en poder de los ro- milar a la hecha ya por el Gobierno jos todavía, cuando yo atravesé el pue- británico, en el sentido de que en caso blo. La tercera vez que estuve en campo rojo, fué acompañando al general Aran- vieran comprometidas en las hostilidada. Sin la serenidad de éste, hubiésemos des, en cumplimiento de las obligaciocaido todos, muertos desde luego, en poder de los marxistas. Fué el día de la toma de Vinaroz. El general dispuso que nos trasladásemos a dicha plaza.

Rompia marcha su coche, con el correspondiente banderin, y detrás los viético cree que puede hacerla, estuna dos, con los oficiales de su Estado Ma- el Gobierno británico que está de acueryor. Distraido el general con la charla do con la reciente afirmación de Stalin, del coronel que le acompañaba, no se de que es la politica del Gobierno sopercibió que al llegar al cruce de San Viético apoyar a los países que pudie-Mateo, el conductor tomó el camino de ran ser víctimas de agresión y que la derecha. Cuando nos dimos cuen- estén dispuestos a defender su propia ta, estábamos en Benicarló. Una calle independencia.» estrecha, interminable, por la que iban Chamberlain ha continuado diciendo y venían gran número de milicianos ar- que casi simultáneamente, el Gobierno a preguntas hipotéticas. Las deliberas to del prior de la basílica de Atocha. Iteza de que Francia e Inglaterra vendrán ra dar paso a los coches. El chófer, pá- más rígido, el cual, a pesar de otras lido, intentó parar, pero el general, con ventajas que pudiera presentar, en opisu asombreso dominio de las situaciones nión del Gebierno británico, tiene que ha dicho que las negociaciones tenían Europa, que intervinieron en una ex- lugar a un gran revuelo al declarar que dificiles, le ordenó que siguiese hasta la originar, inevitablemente, las mismas por objeto estudiar los actos de agre- pedición a Cebreros en la que fueron no puede esperarse que francés alguno pués saliamos del pueblo por la misma tas tendían a evitar. En vista de esto, calle que habíamos entrado. Un ban- el Gobierno indicó al soviético la exisderin nacional enhiesto y tremolante, tencia de estas dificultades. Al mismo como un reto.

tristeza, nos dirigió unas sentidas pala- con Maisky, quien le explicó que el bras, que no hicieron más que ahendar Gobierno soviético no ve aún claró nuestra nostalgia. Pensé en mis padres, si, según la propuesta del Gobierno in-

M.E.C.D. 2017

Sobre unas reglamentarias botas al- en mi mujer y en hi hijito querido y la EN GOBERNACION tas de soldado, puede muy bien erguirse cena "familiar" preparada por nuestro

en lides de empeños gloriosos y bata- pañol sin un mordisco mortal en el co-Y sin más preámbulos, como confir- iSon muchos, tres años de guerra!... razón, ni una razón en tela de juicio!... mación indiscutible de cuanto dejamos "La pájara pinta" la escribimos ipara escrito y para evitarte, lector, los esfuer- no mordernos! Vivíamos en la misma región militar, don Eliseo Alvarez Arezos mentales a que nudieran obligarte casa el comandante Aranda, Arijita y nas. tus deseos de llevarnos la contraria, he yo. Los tres solos. Se pasaban los días aqui las pruebas: sin que nos dirigiésemos la palabra. Luis de Arminán, emocionada y bri- Nos rehuiamos como enemigos; nos mi- rante el día de ayer a varios ministros por los arquitectos, se necesitarán por

miñán, no se ha enterado de que sobre ra. En la guerra, lo espantoso es la quiesus notas literarias, tan rotundamente tud. Un día, el comandante Aranda, magnificas, suele encaramarse, triun- presintiendo que llegásemos hasta tifadoras, su bondad, su nobleza, su gen- rarnos piedras, ordenó hacer algo, lo tilisima y cordial sencillez. Ademá, tie- que fuera, para evitar volvernos locos. ne la suerte máxima a que puede aspi- Dos escritores y un músico no podían rar un soldado: a servir a las órdenes hacer más que una zarzuela. Y así sur-

> El crisol donde cada día se fun- en Ginebra. den millares y millares de joyas de

El ministro de Agricultura y secretario general de Falange Española Traexactas, el Ministerio de Organización
dicionalista y de las Jons, fué cumMadrid y quedará definitivamente insnlimentado en la mañana de aver por los plimentado en la mañana de ayer por los talado en su edificio de la capital de Per JUAN MIRALUZ jefes provinciales de Palencia y Alme- España el próximo sábado. ria.—FARO.

Serrano Suñer, recibió ayer la visita del en su edificio de la calle de Alcalá. tar, don Eliseo Alvarez Arenas y del Conde de Mora, que le hizo entrega de

EN BURGOS

llante pluma victoriosa, sobre un par rabamos recelosos, con encono; salía- con los que cambió impresiones respec- lo menos dos meses para el arreglo.

## repatriación del Tesoro Nacional

Es esperado en Irún el primer tren con el que empieza la repatriación del Ayer celebró su sesión semanal la auxiliares, cuya construcción comenzará LIA, EL DUCE Y ALTOS DIGNA-Tesoro Nacional que los rojos mandaron Comisión gestora de la Diputación pro- este año.

tus hermanos, espera también tu plataformas, esta primera expedición poraciones municipales y provinciales aeronaval ha señalado este año prode del Tesoro Nacional continuará su vie- de solicitar para S. E. el Generalisimo glesos muy notables.. Ha terminado je hasta Madrid.

### EN LA CAMARA DE LOS COMUNES

## muerto heroicamente en Pozoblanco; Declaraciones de Chamberlain sobre las negociaciones con la U.R.S.S.

cas de la guerra en León y Asturias, en diputados y público cuando el primer compremetería en el pervenir sin el Teruel, en el Maestrazgo y Levante, ministro, Chamberlain, ha iniciado su apeyo del Gobierno britânico ó de Fran CONTINUAN LAS siempre tras esos fieros mozos del Cuer tan esperada declaración sobre la mar- cia. Halifax aseguró a Maisky que éspo de Ejército de Galicia que, conduci- cha de las negociaciones anglo-soviéti- ta no era concretamente la intención

Aranda, como le llaman en Oviedo, pa- referido a la declaración hecha pú- te punto, podrían ser eliminadas sin tinaron la Cruz de Santiago que lleva blica en Moscu; sobre las proposicio- dificultades. sobre el corazón con cierzos norteños y nes del Gobierno británico, y ha dicho De conformidad con esto, Lord Ha- en varios asesinatos y saqueos. brisas de Levante. Pero tras lo que andamos nosotros, es tras la emoción inédita, y Luis de Armiñán nos la ofrece dita, y Luis de Armiñán nos la ofrece dita de Levante. Pero tras lo que andamos nosotros, es tras la emoción inédita, y Luis de Armiñán nos la ofrece dita de Levante. Pero tras lo que andamos nosotros, es tras la emoción inédita, y Luis de Armiñán nos la ofrece dita de Levante. Pero tras lo que andamos nosotros, es tras la emoción inédita, y Luis de Armiñán nos la ofrece dita de Levante. Pero tras lo que andamos nosotros, es tras la emoción inédita, y Luis de Armiñán nos la ofrece dita de las sugestiones de las ció en Móstoles a Ismael Rodriguez, assimado.

STEFANI LE ROBAN 775.000 FRANCOS

LE ROBAN 775.000 FRANCOS

LE ROBAN 775.000 FRANCOS

LE ROBAN 775.000 FRANCOS leda, Luis evoca fácilmente. Hechos e cuestiones. Sin embargo, considero jus- Maisky hacerlo así. imágenes perfilando, con aliento de vi- to presentar a la Cámara el punto de l vista de la declaración de Mosca en

> Recientemente, el Gobierno ha acepaquellos Estados en caso de que se intentara amenazar a su independencia. CHAMBERLAIN CONSIDERA LA: mosa. gaciones, sin invitar al Gobierno soviético a participar directamente en ellas, en vista de que tal sugestión inevitablemente criginaria ciertas dificultades Per este, el Gobierno indico ante la URSS que debiera hacer por su propia fuerza una declaración de efecto side que la Gran Bretaña y Francia se nes aceptadas, el Gobierno soviético, per su parte, expresase estar dispuesto también a prestar ayuda si fuera de

«Tal declaración, si el Gobierno so-

tiempo, hizo ciertas inodificaciones a Luego, el admirado compañero nos su proposición anterior: Especialmente, cuenta sus tres nochebuenas en el fren- hizo patente el hecho de que no formate, lejos de los suyos, como tantos. ba parte de su intención que el Gobier--La segunda, singularmente, no po- no soviético se compremetiese a indré olvidarla. Estábamos en Santa Eu- tervenir sin tener en cuenta si Inglatelalia, disgustados todos por la imposi- rra y Francia ya le habia hecho así, en bilidad de ir a socorrer a los heroicos de cumplindento de sus obligaciones. El tensores de Teruel, cuando el general Gobierno britimico añadió que si el Go-Queipo de Llano llamó por teléfno, pa- bierno soviético quería intervenir por ra darme la noticia de que mi madre su propia cuenta en el Continente, en acababa de desembarcar en Gibraltar, en el caso de que Gran Bretaña y Fran-Salté de gozo, pero mi alegría duró po- cia interviniesen, el Gobierno británico, co. Al sentarnos a la mesa para cenar, por su parte no opondría óbjición al-

tian, lo cual acepto inmediatamente victo y confeso de haber asesinado a

Chamberlain ha añadido que el em. Faustino de Dios que detuvo al vebajador británico Seeds, celebró una en-cino de Gáscones, Ramón Bermejo, al trevista hace unos dias con Molotót, que iusiló. en la que éste prometió que el Go- Epifanio Alvarez González, que conbierno soviético examinaba cuidadosa- tribuyó a la voladura de la fábrica de mente las propuestas británicas que ac- electricidad de Montejo. tualmente esperaban respuesta.

YOR IMPORTANCIA Y URGEN- naristas de Las Vistillas.

LONDRES.— Al terminar su decla-ber asesinado a cuarenta personas. ción se le ha dirigido un gran núme- el primero, autor de veintitrés asesinaro de preguntas a Chamberlain, negán- tos.

gociaciones, Chamberlain ha asegurado de Lázaro García, que murió a consea Attlee que el Gobierno ha mantenido cuencia de ellos. un estrecho contacto con el Gobierno Nieves López Lagaz, Josefa Acevedo francés continuamente durante las ne-Guerra y Vidal Medrano, acusados, tos. gociaciones. Contestando a Thurtle con otros numerosos de cometer ase-Chamberlain ha dicho que consideraba sinatos. la terminación de las negociaciones co. Julian Saldaña, de Fuentidueña del no «de la mayor importancia y ur-Tajo, uno de los responsables de los

Arthur Herderson ha preguntado si no podía darse por descontado que el Gobierno ha decidido definitivamente esquivar la firma de una alianza inilitar con la URSS, a 10 que Chamberlain ha contestado que no podía responder resultarán satisfactorias.

## LA VIDA EN LOS MINISTERIOS El traslado de los Ministerios La

El Ministerio de Hacienda, que ha enviado ya a Madrid algunos de sus Servicios, y bastantes funcionarios, que-El ministro de la Gobernación señor dará establecido en lo que queda de mes Lo mismo ocurrirá con el Ministerio

de Industria y Comercio. En cuanto al de Defensa Nacional, parece que se trasladará a Madrid en los primeros días del próximo mes de

Del Ministerio de Asuntos Exteriores marchó ayer a Madrid una comisión Ayer llegó a Burgos, procedente de encargada de examinar el edificio de la Marcelona, el general jefe de la cuarta Plaza de Santa Cruz donde estaba instalado el antiguo Ministerio de Estado, para apreciar los daños que en él existen y las obras que hay que realizar en el El general Alvarez Arenas visitó du- mismo. Según el informe anticipado

VICTORIA EN MADRID

al extranjero, y que ha sido recuperado vincial, que acordó adherirse con todo Seguidamente, en 25 vagones v dos entusiasmo a la petición de otras Cor-Franco la Gran Cuz Laureada de San afirmando que las fuerzas navales ita-Fernando.

> Asimismo acordó transmitir a la Diputación de Madrid el deseo de la Cor- duración. Esto permite a Italia mirar al poración burgalesa de asistir, como Di- porvenir con serenidad. putación de la provincia en la cual se halla el Gobierno, a las magnas fiestas de la Victoria que han de celebrarse en aquella capital.

NES EN MADRID

siguientes detenciones: freno de la Compañía Madrid-Zaragoza- 10 podría ser efectiva más que en el ca-

Gregorio Bermejo.

Petra Pascual, que intervino en el fusilamiento del párroco de Torreher-

TERMINACION DE LAS NEGO- Luis Chapado, acusado de haber ma- Estambul una joven de sexo incierto, lla-

Mariano Chapado, hermano del an-terior, a quien también se acusa de ha HALIFAX RECIBE A BLUM

dose éste a contestarlas. | Adrián Martín Aguado, acusado de EL CORONEL BECK RECIBE En cuanto a los detalles de las ne- hacer varios disparos contra la madre

crimenes que alli se cometieron.

Francisco Cuenca, secretario del centro socialista del Pacífico, que ordenó varios asesinatos, entre ellos el del senor Estrella, encargado de la fábrica Vinardell.

Francisco Pozas y Gabriel Pelujo, de en su ayuda en cualquier momento.

las milicias armadas y de los piquetes Recientemente, en un artículo publi-Centestando a Sinclair, Chamberlain de ejecución de la checa roja del Cinema cado en "L'Oeuvre", Marcel Deat dió asesinadas sesenta personas.-FARO.

## potencia de la Marina italiana y su próximo aumento

NA ITALIANA

ROMA. - El subsecretario de la Ma- ter peligroso. rina, Cavagnari, en el informe presentado esta tarde sobre el presupuesto de su Minitserio ante la Cámara de los Fas cios y Corporaciones, ha declarado que todas las situaciones políticas probables o posibles a que Italia deberá hacer frente en el futuro, le obligan a contar con su potencia naval en el más alto Oriental. En este sentido es una vana

Los programas de construcciones navales que el Gobierno fascista anunció estes úlitmos años, o bien han sido realizados o van a ser terminados rápida- El olcolde de Volencio mente. En breve Italia contará en totalcon cuatro acorazados de 35.000 toneladas cada uno, acorazados modernizados de 26.000, 19 cruceros de gran tonelaje, 12 cruceros minadores rápidos, unos 60 grandes contratorpederos y unos 70 torpederos y aviones, más de 100 submarinos y algunas flotillas.

Se ha establecido un nuevo aumento de la flota, que ha sido definido por el AGUERDA SOLICITAR LA LAU- Duce, así como el programa relativo a DE SAN FERNANDO la construcción de nuevos cruceros de Llegada a Roma do los Priny gran tonelaje y a las especiales carac-ASISTIR A LAS FIESTAS DE LA terísticas de algunas escuadrillas de con tratorpederos, un nuevo grupo imporante de submarinos y de otros barcos LOS RECIBEN LOS REYES DE ITA-

El subsecretario ha añadido que toda la flota realiza hoy prácticas como en acción de guerra, y que la colaboración lianas son aguerridas y poderosas, y que sus reservas son de naturaleza a hacer rente también a un conflicto de larga

El discurso ha terminado con una!

DE LA U. R. S. S.

cia, Inglaterra y la URSS, los perió- ramo de flores. dicos oficiosos escriben hoy que es más necesario establecer, lo más rápidamenécnicos y estrategas franceses han com se efectuaron las presentaciones. Francisco Herranz Hoyos, guarda probado que la colaboración de Turquía

'ado esta mañana a la salida del Banco blación romana continuó dando pruebas Nacional por dos individuos que le de su simpatia hacia Yugoeslavia.

UN'A MUCHACHA QUE CAMBIA DE SEXO ESTAMBUL. - Después de interven-

CIACIONES COMO DE LA MA- tado a golpes de hacha a varios semi- mada Emina, ha sido transformada en un apuesto muchacho.—STEFANI.

POTEMKIN

VARSOVIA. - Beck ha recibido esta mediodia a Potemkim en audiencia se cree que después almorzaron jun-

El ministro soviético marchó de esta ciudad a las 4,45 con rumbo a Moscú.

SA A POLONIA DEJA A ESTA LA FACULTAD DE DECIDIR LA GUERRA O LA PAZ

PARIS.- El diputado Marcel Deat califica de gran importancia decir que Juan José Tachon, de las Juventudes a los polacos se les debe dar la posibi-

sacrifique su vida por Dantzig.

Respondiendo a estos ataques, en otro artículo publicado esta mañana en el mismo periódico, Deat dice que a ROMA.— El Principe Pablo y la l'iuzgar por el gran número de cartas que Princesa Olga de Yugoeslavia, poco extraño, aun existe un gran número de un almuerzo intimo en su honor. gentes en Francia que tienen sus opiniones propias personales sobre cues-

nión personal sobre la cuestión de Dant zig. Sostiene que es un problema que MEJICO.- En los circulos bien in-

EL PRESUPUESTO DE LA MARI- ber paz o guerra. Esto es ir demasiado lejos y crea una situación de carác-

> Merece tenerse en cuenta que la presion que ejerce Alemania en Europa oriental es económica así como militar. Sin embargo, esta presión económica evita la posibilidad de flegar a un acuerdo entre Alemania industrial y los países agrarios de Europa esperanza para Francia el luchar por levantar una barrera aduanera en Europa Oriental.-FARO

## en Burgos

Ayer tarde llegó a Burgos el alcalde de Valencia, señor barón de Cárcer, el cual ha realizado diversas visitas a distintas personalidades, con el fin de resolver varios asuntos de interés para la capital de Levante.

# cipes de Yugoeslavia

ROMA. - Saludado por los himnos nacionales de Italia y Yugoeslovia, a las 9,45 entró en la estación de Roma el tren en el que viajaban los Principes de Yugoeslavia. La estación Termini estaba suntuosamente adornada. Los-Reyes de Italia, el Duce, los miembros del Goibierno, los altos cargos del Partido y del Estado y el Cuerpo diplomático se Ihallaban presentes en la estación.

Al descender del tren, el principe Pananifestación imponente a la Marina. Rey Emperador, mientras la Reina Emperatriz y la princesa Olga-se besaban EN FRANCIA CONSIDERAN UR afectuosamente. El Duce estrechó cor-GENTE LA COLABORACION dialmente la mano del principle Pablo y presentó su homenaje a la princesa PARIS. - Volviendo a examinar la Olga, a quien la esposa del ministro yucuestión de la colaboración entre Fran- goeslavo en Roma hizo entrega de un

Después de haber pasado revista el Rey Emperador, el Principe y el Duce te posible, los términos de esta colabo- la la compañía de honor, se dirigieron MADRID. - Se han efectuado las ación en el aspecto militar, ya que los todos a la sala de la estación, donde

Cuando los Soberanos, los Principes y el Duce salieron a exterior de la es-BRUSELAS.- Un cobrador fué asal nal. Durante todo el trayecto la po-

agredieron con una barra de hierro, A las once de la mañana, acompañamoderándose de su cartera que conte- do del Conde Ciano, el Duce llegó al nia 775.000 francos y emprendieron la palacio del Quirinal para visitar al Prinhuida en un coche robado.-STEFANI. cipe Regente, Pablo de Yugoeslavia.-

IEL PRINCIPE PABLO ES 'ACLA. MADO POR LA MULTITUD

ROMA. - A las II,45 el Principe Regente Pablo de Yugoeslavia, acompañado por su ministro de Relaciones Exteriores Markovitch, del ministro de Yugoeslavia en Roma Christich, del jefe del ceremonial del Ministerio de Re-LONDRES.- León Blum ha visita- laciones Exteriores de Italia, y su séración, desde los bancos de la oposi- Agustín Barrios y Gabriel Sánchez, do el Foreing Office donde ha celebra quito marchó al Panteón donde rindió do una extensa conversación con Lord homenaje ante las tumbas de los soberanos de Italia, depositando magnificas coronas con las cintas de los colores yu-

A todo lo largo del recorrido, el Prin cipe Pablo fue objeto de calurosas ovacioens de la multitud que aclamaba al Principe, al Rey Emperador y al Duce. El Principe Pablo con sus acompañantes marchó después a la Plaza de Venecia a rendir homenaje al soldado desconocido. La multitud, todavía más densa LA GARANTIA FRANCO-INGLE- aqui, hizo objeto al Principe, de nuevas manifestaciones de simuatia. Después se repitió la ceremonia en el Palacio del Littorio, en el Sacrarium a los muertos por la revolución fascista. El Principe fué recibido por el ministro secretario del Partido, Starace y por el directorio del Partido completo. El Principe Pablo depositó en el Sacrarium una corona de laurel con las cintas de Yugoeslavia. Formaciones fascistas le rindieron honores militares. Seguidamente, entre vibrantes aclamaciones el Principe regresó al Quirinal.-STEFANI.

LOS REYES DE ITALIA OFRECEN UN ALMUERZO A LOS PRINCI-PES DE YUGOESLAVIA

ha recibido, todo lo que ha hecho no ha después de mediodia salieron del Palasido más que expresar en voz alta la opi cio del Quirinal, estuvieron en Villa nión de miles de compatriotas suyos. Saboya donde a las 12,30 el Rey Empe-Continua diciendo que aunque parazca rador y la Reina Emperatriz ofrecieron

## A continuación reitera su propia opi- "Personajes" rojos a Mej co

ofrece posibilidades de llegar a una so- formados de esta ciudad se dice que a lución. Lo mejor que puede hacerse es fines del actual mes de Mayo llegarán a tomar como punto de partida esta opi- Méjico, varias "personalidades", rojas nión. Por otra parte, la garantía unila- españolas, entre ellas Alvarez del Vateral dada por Francia e Inglaterra fa- yo, Negrín, Martinez Barrio y la famoculta a Polonia para decidir si debe ha- sa "Pasionaria", D. N. B.

## Junta provincial de Beneficencia DIA DEL PIATO UNICO

Por los equipos de cobranza del "Dia del Plato Unico", se han repartido a domicilio unas declaraciones que por orden de la Superioridad han de tiones políticas. firmar los cabeza de familia, consignando los datos en la misma contenidos; y a fin de que la Junta Provincial de Beneficencia las tenga en su poder a su debido tiempo, espero de la cordura y patriotismo de los burgaleses que en el caso de no haberlas entregado a las señoritas de la cobranza, las remitan a el coronel, queriendo aliviar nuestra guna. Lord Halifax se entrevistó ayer este Gobierno Civil antes del día 15 del corriente mes.

To an indicate the same with the same of t

El gobernador-presidente, Antonio Almagro.

## Premiando el valor para reconstruir el Santuario

Se concede la Medalla Militar al capi- lo tuvo bajo su fuego el tiempo suficientán de aviación don Miguel García te para causarle averias graves.

guel García Pardo por los siguientes que si se tratase de un ejercicio, a pesar Don José Francisco Astor ...

de Julio de 1936 en Pamplona. Durante este mes y el siguiente cooperó a las operaciones en los frentes de Somosierra y Guadarrama distinguiéndose en un bombardeo sobre Ochandiano con el que deshizo una columna enemiga que se dirigia a Vitoria. En el mes de Septiembre, y en el frente de Aragón, en servicio de protección de aparatos de bombardeo, entabló él solo un comlos cuales obligó a varar a un bergan- exento de toda responsabilidad. liberación de Cataluña. El 28 de Mar-beldia. zo último, al regreso de un servicio sobre el frente de Guadalajara, se estrelló contra el suelo, incendiándose el aparato y encontrándo gloriosa muerte en el accidente. Durante la campaña, efectuó seiscientos servicios de guerra con mil cien horas de vuelo; derribó doce

También se concede la Medalla Militar colectiva a la dotación del minador

aviones seguros y cinco probables

de Fragata don Fernando Abarzuza, y Berard-Jordana. tentarla los individuos de la dotación autoridades francesas.—STEFANI. presentes en el combate.

RELACION DE HECHOS

El Minador "Vulcano" se encontraba en la noche del 29 al 30 de Diciembre! de vigilancia en el Estrecho de Gibraltar, formando parte con los minadores "Júpiter", "Marte" y Cañonero "Calvo] Sorelo" de un dispositivo montado para evitar la huida de Gibraltar, con rumbo a puerto enemigo, del dectructor rojo! deraba inminente.

tal destrucción.

tró mucha habilidad, pericia marinera, cero, se expedirá el correspondiente du- de Buruaga, así como el Secretario Ge- respectivamente, en títulos de la Deuda espiritu de sacrificio y valor mlitar, al plicado de dicho resguardo, anulando neral y los principales Jefes y Oficia- Amortizable al 4%, Emisión 1935, y núatacar a un buque de mayor poder ofen el primitivo y quedando el Banco exensivo y enorme superioridad en velocidad to de toda responsabilidad. maniobrando a pesar de esta diferencia | Barcelona 24 de Abril de 1939. - Año en velocidad con tal decisión y habili- de la Victoria. - El secretario, F. Zudad, que acorraló al "José Luis Diez" y beldia.

La dotación del "Vulcano" demostró S. E. El Generalisimo se ha digna- durante todo el combate, gran disciplido conceder la Medalla Militar al ca- na, valor y serenidad, haciendo fuego pitán de Aviación, fallecido don Mi- con la misma tranquilidad y precisión

# BARGELONA

bate con tres cazas enemigos, impidien- Habiendo sufrido extravio 15 resguar- rique ... ... ... ... do fueran atacados aquéllos. Con la dos de depósito instranmisibles, núme-Señorita Sara Serna ... ... patrulla del comandante García Mora-ros 179966, 179967, 179968, 179969, Señorita Angeles Cebrián ... to tomó parte en las operaciones y com- 179970, 179971, 179972, 179973, 179975, Señorita María Luisa Triana. bates de los frentes de Madrid, Mála- 179976, 179977, 179978, 181352, 182597, Señorita Carmen Angulo ... ga, Jarama y Pozoblanco, recibiendo fe- de pesetas nominales 59.500, 52.500, Don José María Cebrián ... licitaciones y cooperando a la libera- 53.500, 54.500, 48.500, 49.000, 59.000, Don Julián Rozas ... ... ... ción de Málaga y ataque al aeródromo 45.500, 33.500, 38.500, 24.500, 19.000 Don Gabriel Mariscal ... ... de Andújar, incendiando los aparatos 50.000, 16.500, en Obligaciones Ferro- Don José Luis Marañón .... que había en el mismo. Prestó servicio carril Pamplonés, Obligaciones Ferroca- Don Félix Rodriguez ... ... en los frentes de Zaragoza, La Granja, rril Prioridad; Obligaciones Fabra y Don Ricardo Villanueva ... Huesca y Brunete y en las operaciones Coats y Deuda Amotizable al 4 por 100 Una sirviente ... ... ... ... sobre Santander, Belchite y Asturias, expedidos por esta Sucursal en 13 de Señoritas Pepita y Carmen distinguiéndose en la batalla aérea so- Septiembre de 1933; 27 de Marzo de 1934 | Molina Maté ... ... ... bre Sariñena el dia de Nuestra Señora y 22 de Septiembre de 1934, a favor de Cine Avenida ... ... ... de Loreto. Fué felicitado por el comba- doña Adelaida Huertas Cayuela y don Coliseo Castilla ... ... ... 250,- ración del Consejo de Ministros, | Sanidad.- Conceder la propiedad de para la reconstrucción del Santuario de te que sostuvo el día 24 de Enero de 1938 Enriqueta Aragonés Andrade, indistin- Teatro Principal ... ... ... 250,en el frente de Teruel y en manifiesta tamente, se anuncia al público por seinferioridad con el enemigo. Sobre los gunda vez, para que el que se crea con Altos de Celadas, a pesar de la enorme derecho a reclamar, lo verifique dentro reacción antiaérea enemiga, bajó con su del plazo de un mes, a contar de la feescuadrilla y ametralló al enemigo, que cha de inserción de este anuncio en el cipal: iniciaba un ataque con gran masa de "Boletín Oficial del Estado", DIARIO tanques, haciendo retirar a éstos y fra- DE BURGOS y "Solidaridad Nacional", casar el ataque, regresando al aeródro- según determinan los artículos 4.º y 41 mo agotadas las municiones y con to- del Reglamento vigente del Banco de Don José Barrios ... ... ... dos los aparatos tocados, por lo que me- España, advirtiéndose que, transcurri- Excelentísimo Ayuntamiento rició felicitaciones. Contribuyó a la ro- do dicho plazo sin reclamación de tertura del frente de Belchite-Vivel del cero, se expedirá el correspondiente du-Río, hasta la llegada al mar, sosteniendo plicado de dichos resguardos, anulancombates y ametrallamientos, en uno de do el primitivo y quedando el Banco tin que huia. Intervino en todas las ope- | Barcelona 25 de Abril de 1939.-Año raciones de la batalla del Ebro y en las de la Victoria. - El secretario, F. Zu-

PARIS. - Los periódicos oficiosos escriben que después de importantes conversaciones que Daladier ha celebrado Con arreglo al artículo 16 de la Real del Quai d'Orsay, Leger, con el fin de 182.671 y Necesario núm. 7.053, de pe-Orden Circular de 12 de Marzo de 1920, estudiar la fase actual de las relaciones setas nominales 169.500 y 20.000, en la Medalla Militar, S. E. el Generalisi- vivamente preocupado de la evidente 1935, expedidos por esta Sucursal en 5 mo, con fecha 30 de Diciembre de 1938 agravación de estas relaciones, ha deci- de noviembre de 1935, a favor de Socie-

la Medalla Militar Colectiva a toda la De esta forma se espera mejorar las se crea con derecho a reclamar lo veridetación del Minador "Vulcano". Esta relaciones franco-españolas y desemba- fique dentro del plazo de un mes, a Medalla Militar Colectiva, concedida razarse de numerosos refugiados espa-contar de la fecha de inserción de este por un hecho aislado, sólo podrán os- noles que continúan preocupando a las anuncio en el "Boletín Oficial del Es- Relugiados que quieren regre-

# BARCELONA

Habiendo sufrido extravío un res-"José Luis Diez" cuya salida se consi- guardo de depósito transmisible número 104.109 de pesetas nominales 54.500; En efecto; a 1 hora 08 minutos recibió en Deuda Amortizable al 3 por 100, emi el "Vulcano" señales de haberse puesto sión 1938, expedido por esta Sucursal 📗 🚗 en movimiento el "José Luis Diez", avis en 9 de Octubre de 1938 a favor de don tándolo momentos después iluminado António Aviño Miro y su esposa doña por los proyectiles del "Calvo Sotelo" Raimunda Llach y Queixalos, se anunque guardaba la entrada en la bahía cia al público por segunda vez, para que de Algeciras. El "Vulcano", muy infe- el que se crea con derecho a reclamar, lo rior en velocidad al "José Luis Diez" verifique dentro del plazo de un mes, maniobró a cortar su derrota, consiguién a contar de la fecha de inserción de es- minación de la Pascua del Mulud, en dolo, llegando al abordaje entre ambos te anuncio en el "Boletín Oficial del el día de ayer el Alto Comisario y de- de depósito transmisibles número 68.604, buques y causando tales averías con su Estado", DIARIO DE BURGOS y "So fuego al "José Luis Diez" que éste va- lidaridad Nacional" de Barcelona, seró en la Playa de los Catalanes, en el gún determinan los artículos 4.º y 41 de felicitar a Su Alteza Imperial el Ja- do por esta Sucursal el 15 de enero de CARGIA. Penón de Gibraltar, para evitar su to- del Reglamento vigente del Banco de lifa de la Zona. Acompañaban al Co- 1934, a favor de don Gregorio Prieto España, advirtiéndose que, transcurri-El comandante del "Vulcano" demos- do dicho plazo sin reclamación de ter-

# de Santamaría de la Cabeza

Recaudado en el Gobierno Civil:

Suma anterior ... ... Al iniciarse el Glorioso Movimiento go que hacía el "José Luis Diez."

Nacional, este oficial huyó en su avión desde Barcelona, presentándose el 18 la Victoria.

Don Laudelino Tardajos ...

Don Roberto García Alia ...

Don Julio García Saenz ...

Don Elifio Gutiérraz de estar los barcos abordados y del fue- Don Laudelino Tardajos ... Don Máximo Ansótegui ... Don José Azcona ... ... Don Silverio Alamo ... ... Don Alejandro Martinez ... Don Epifanio Saldaña ... ... Don Pedro Rodriguez ... ... Don José Vivar ... ... ... Don Benjamin Pérez ... ... Don Elov Martinez ... ... Señorita María Gloria Man-

Suma anterior ... ... de Burgos ... ... ... ... ...

Depositaria Municipal.

Habiendo sufrido extravio los res- Anano blico por primera vez, para que el que tado", DIARIO DE BURGOS y "Solidaridad Nacional", de Barcelona, según determinan los artículos cuarto y

41 del Reglamento vigente del Banco de España, advirtiéndose que, transcurrido dicho plazo sin reclamación de tercero, se expedirá el correspondiente duplicado de dichos resguardos, anu- ser devueltos a su país. Estos refugialando el primitivo y quedando el Banco dos proceden de Boghar y saldrán hoy exento de toda responsabilidad.

Barcelona, 6 de mayo de 1939.-Año de la Victoria.—El Secretario, F. Zu-

EL ALTO COMISARIO FELICITA AL JALIFA

TETUAN.-Con motivo de la termás autoridades de la zona se trasla- de -esetas nominales veinticinco mil, en daren al Palacio de Mexuar, al objeto Obligaciones del Tesoro al 4%, expedironel Beigbeder, además de sus ayudan- Ortiz; números 69.444 y 69.445, de petes, los generales Guerra Zagala y Saenz setas nominales cinco mil y veinte mil, 'les de la guarnición.

patrióticos discursos entre el Alto Co- tito de Majzen, al 6%, expedidos los dos misario y el Jalifa, que pusieron de re- primeros el 18 de noviembre de 1935, y lieve la intima compenetración entre la el tercero el 17 de marzo de 1936, todos nación protectora y su zona de influen- ellos a nombre de don Gregorio Prieto PLAZA DE PRIM, 24. Teléfono, 1423 cia, terminando con vivas a España, al Ortiz y don Gregorio Prieto Capón, in-Principe Muly Hassan y al Generali- distintamente; y los extractos de inscripsimo Franco..

el Palacio de Mexuar fué cubierto por la 140.317 y 175.756; y número 1.725 de Director del Dispensario Autivenero Guardia Jalisiana en traje de gran gala, una acción número 142.722, ambos a farindiéndose honores a las autoridades for de don Gregorio Prieto Ortiz como por la banda de música y la de cornetas usufructuario y don Gregorio Prieto! de dicha Guardia. El numerosisimo pú- Capón nudo-popietario; número 1.718, blico que presenció el paso de la comitiva aplaudió con entusiasmo a las autoridades, vitorearon a España, a to Ortiz como usufructuario y don An-Franco, a Marruecos y al Jalifa.

LOS DUENDES DEL ALBAICIN, por la, S. A. San Sebastián. 1939:

lios paralelos, uno de los cuales está 41 del Reglamento vigente de este Bana punto, de ser truncade por la co-co, advirtiendo que, transcurrido dicho dicia paterna, sirven de marco a deli- plazo sin reclamación de tercero, se exciosas escenas de la vida andaluza y de dichos resguardos y extractos de insal destile de tipos plenos de casticis- cripción, anulando los primitivos, y quemo. Hay en ella dos figuras de mu- dando el Banco exento de toda responjer bien trazadas que denotan en la sabilidad. antora indudables cualidades de nove- de la Victoria.—El Secretario, Enrique PLAZA MAYOR, 67, 1.2. Telefono, 1306 Gilarranz.

### Se regula el ascenso de jeies y oficiales mutilados

Se ha dictado el siguiente decreto: ---- por la Patria, establece, de manera cla-887,80 ra, los sueldos y ventajas que ha de 25,- disfrutar el personal perteneciente al 25,- mismo, según su grado de mutilación y 5,- grupo en que haya sido clasificada. 5,- Con el régimen preceptuado quedan 5,- atendidas, en lo económico, las nece-5,- sidades actuales v futuras de los gene-5,- rales, jefes oficiales y suboficiales mu-5,— tilados absolutos o permanentes.

,- Pero en lo que se refiere a la si-5,— tuación militar en que estos beneméri-5,- tos soldados han de quedar, existe 5,- otro aspecto muy digno de tenerse 5,- en cuenta por el fondo sentimental que 5,— encierra, y es éste el relativo al estacionamiento en que ha de quedar en el 5,— empleo alcanzado.

5,- Este personal, que ha visto trunca- aprobada, así como la distribución de 5,— da su carrera militar en cuanto supone fondos para el presente mes. ,- apartamiento definitivo de las filas ac- Igualmente se aprueban los diversos 5,- tivas del Ejército, ha de pasar, ade- dictamenes presentados por las distin-2,- más, por la amargura de su forzado tas Secciones, en los que se adoptan los miento los valores que constituían un 2,- y definitivo estacionamiento en el cm- siguientes acuerdos: 2,— pleo que poseían al recibir las heri- Obras.—Autorizar a don Julián Cam-2,— das que produjeron su gloriosa muti- po, para cubrir la terraza de la casa nú-2,— lación.

5,- | En evitación de ello, como aclara- no. 500,— de Defensa Nacional y previa delibe- na Jimena".

DISPONGO: cualquier que sea el Arma o grpuo sés Rodrigo Gil. Suma ... ... 1.796,05 antigüedades en el empleo, inmediata- piensos destinados al consumo del ga- rio, solicite para el invicto Caudillo de \_\_\_\_ mente detrás del mutilado bien enten- nado. Total general ... ... 3.840,85 dido, que estos ascensos en nada mo-dificarán los devengos reglamentarios CUENTAS Continua abierta la suscripción en la que como tales Caballeros Mutilados

> Así lo dispongo por el presente decreto, dado en Burgos a ocho de Ma-l yo de mil novecientos treinta y nueve. mentos: —Año de la Victoria.

perciban.

FRANCISCO FRANCO El ministro de Defensa Nacional, FIDEL DAVILA ARRONDO.

relativa al Reglamento provisional de franco-españolas, el Gobierno francés, Deuda del Tesoro al 4 1/2% E. octubre sea cualquiera su marca y el estado en ción de socorro de las Organizaciones que se encuentren, incluso inutilizados concedió la Medalla Militar al capitan dido proceder a la aplicación del pacto dad Anónima Damm, se anuncia al pú- para el funcionamiento, se compran en AUDION, Ltda.

Moneda, 14. - BURGOS

# sar a España

ARGEL. - Noventa y ocho refugiados españoles han llegado a la estación principal de esta ciudad pidiendo la bordo del barco francés "Terman" para Francia, desde donde serán despachados a España.

mero 69.726, de pesetas nominales vein-En el acto que se celebró se cambiaron ticinco mil, en Obligaciones del Emprésción de acciones del Banco de España, El trayecto entre la Alta Comisaria y número 1.724, de dos acciones números de tres acciones números 16.879, 16.880! y 33.457, a favor de don Gregorio Prietonio Prieto Sánchez-Moreno menor de edad, nudo-propietario; y número 1.719 de tres acciones números 64.519, 84.145 84.146, a favor de don Gregorio Prieto Ortiz como usufructuario y doña Encarnación Prieto Sánchez-Moreno, menor de edad, nudo-propietaria, se anun-Concepción Castell de Zabala.—La el que se crea con derecho a reclamar Novela Nueva - Editorial Españo lo verifique dentro del plazo de un mes, a contar desde la inserción de este anun-He aquí una agradable y simpá- cio en el "Boletín Oficial del Estado" y DIARIO DE BURGOS, de Burgos y tica novela de costumbres granadinas, diario "Boinas Rojas", de Málaga, seescrita con soltura y gracia. Dos idi- gún determinan los artículos cuarto y

Málaga, 29 de abril de 1939.-Año

Sesión de la Comisión Municipal Permanente

## Ayuntamiento de Burgos acuerda solicitar la Pesetas Mérito Cuerpo de Mutilados de Guerra Gran Cruz Laureada de San Fernando para el invicto Caudillo de España

La Corporación secunda con todo entusiasmo la iniciativa de que la capital de Levante se denomine en lo sucesivo Valencia del Cid

A las siete de la tarde comienza la se- honorario del Ayuntamiento de Valensión de la Comisión Permanente Mu- cia, secundando la iniciativa de un penicipal bajo la presidencia del alcalde riódico valenciano, sobre que dicha ciudon Manuel de la Cuesta. dad se denomine Valencia del Cid. As:sten los señores Martín Lostau, Se aprueba por unanimidad. Echevarrieta y Plaza.

#### Orden del dia

Leida el acta de la sesión anterior es

mero uno de la calle de Queipo de Lla-2,- ción a cuanto el citado reglamento de. Idem a don Dámaso Marin, para va-

termina respecto al particular, a pro- riar el emplazamiento de la alcantarilla. Se aprueba asimismo la decisión de 5,- puesta del excelentísimo señor ministro de servicio de la barriada de casas "Do- la Alcaldía acudiendo con la cantidad

varios enterramientos en el Cementerio Santa María de la Cabeza. Municipal de San José a doña Petra Suma total ... ... ... 2.044,80 Artículo único. Los generales, je- Sáiz de la Fuente, doña Patricia Martín fes, oficiales y suboficiales, Caballe- Alvarez, don Secundino Núñez Barto- LA GRAN CRUZ LAUREADA DE

Pesetas de procedencia y que figuren en los Autorizar a don Pedro Benito Mingo, ---- Escalafones respectivos, seguirán las vi- para abrir un taller de sastrería en la 1.246.05 cisitudes de sus compañeros de esca- planta baja de la casa número 10 de la 50,— la, ascendiendo a los empleos suessi- calle del Arco del Pilar y a don Moisés les contraidos en la gesta actual por vos per antigüedad cuando correspon- Peralta Miñón, para instalar un motor Su Excelencia el Generalisimo, don 500,— da el ascenso al que en su escalatón eléctrico en la casa número 2 de la calle Francisco Franco, el Ayuntamiento de ---- estuviera, por razión de las respectivas de Enrique III destinado a triturar Burgos, del que es presidente honora-

Se aprueban de diversas Comisiones. Fuero de convocatoria

VALENCIA DEL CID

Se da lectura de los siguientes docu-

Proposición del alcalde, como alcalde

UN LEGADO PARA EL HOSPITAL DE SAN JUAN

Se da lectura a un acta, de la que la Corporación queda enterada, levantada por la Alcaldia y testamentarios de la señora viuda de Ocejo, en la que se hace constar que se entregan al Ayuntalegado que estatuyó dicha señora a favor del Hospital de San Juan.

PARA LA RECONSTRUCCION DEL SANTUARIO DE SANTA MARIA DE LA CABEZA

de quinientas pesetas a la suscripción

#### Notas finales

Recaudado en la Depositaria Muni- ros Mutilados absolutos o permanentes, lomé, don Fidel de la Fuente y don Moi SAN FERNANDO, PARA EL CAUDILLO

Finalmente, el señor Plaza propone que atendiendo a los méritos excepciona-España la concesión de la Gran Cruz Laureada de San Fernando.

Por aclamación se acepta la propuesta

Las esquelas de defun-CHARLE SE CHARLES SE UN COMPRES perio ico hosta las dos de la madragada

los Paises Nordicos

nerse neutrales

ESTOCOLMO.—Después de terminar

do convocada para tratar del ofreci-

miento alemán de llevar a cabo pactos

de no agresión con los cuatro países,

se publicó un cómunicado oficial el

El comunicado declara lo siguiente:

"Los ministros de Negocios Extranje-

ros de los cuatro países nórdicos en el

curso de las deliberaciones han afirmado

en primer lugar su inalterada adhesión.

a la declaración hecha a raíz de la confe

según la cual los Estados nórdicos están

martes por la noché.

## Nuevas expediciones de vive- La conferencia de los ministros de res a España

BERLIN. - Dentro del marco de ac- Las cuatro naciones desean mante-Alemanas para la población española, mañana saldrán para Bilbao 47 toneladas de avena y 80 de harina. A Cartala conferencia entre los ministros de gena se remitirán también 11 toneladas Negocios Extranjeros de Suecia, Noruede avena y 290 toneladas de harina. ga, Dinamarca y Filandia, que había si-D. N. B.

# OCULISTA

rencia celebrada el año pasado en Oslo, del l'ospital de Barranies decididos ahora al igual que antes de LAIN-CALVO, 18, 1.º Teléfono, 1311 mantenerse apartados de qualquier coa mantenerse apartados de cualquier coa-Consulta particular: de 11 a 2 y de 5 a 7 cerse en Europa y que en caso de gue-GRATIS A LOS POBRES rra entre tales coaliciones pondrán to-

## MOISES ARROYO ARROYO

Enfermedades de la piel y venereas Habiéndose extraviado los resguardos Plaza de Vega, 22-24 - Teléfono, 1538 ser participes-individual o colectiva-Consulta: de 11 a 2 y de 4 a 7

Médico-especialista en PARTOS Y GINECOLOGIA Premie extraordinario de Madrit

De la clinica del profesor Recasens ONDA CORTA DIATERMIA Consulta diaria

Enformedades de la Ptel y Vanerenz DIATERMIA DE ONDA MOSTA Consulta de 11 a 2 ALMIRANTE BONIFAZ

DENTISTA (médico) J. DEL VAL Plaza del Duque de la Victoria, Il (Antes plazuela del Arzobispo)

#### CLINICA DENTAL Eusebio Moranchel

w su sobrine Eusebio Miguel Consulta de 10 a 1 y de 4 a 7 ESPOLON. 2 v 4

#### BANUELOS OCULISTA

Moz oposición de los servicios provinciales de Sanidas Conzulta particular: de 11 a 1 w de 4

dos los medios para no verse comprometidos ellos mismos. Basándose en ésto, los ministros de Negocios Extranjeros han considerado conveniente para sus paises de llegar a mente-del sistema de los pactos de noagresión de mayor o menor alcance. Los ministros han intercambiado sus infornaciones y puntos de vista relativos a esta cuestión. El resultado de las deliberaciones serí-sometido a la considera ción de los Gobiernos. Los ministros están conformes en que la situación en el mundo, la cual por su política han demostrado la intención de adoptar y eque están dispuestos a mantener, hace imposible que dichos países se conviertan en objeto de cualquier combinación política. Los ministros acogen con satisfacción y con unanimidad la seguridad de cualquier otro país de respetar la integridad o independencia de los países de Europa del Norte.

Por último los ministros expresan su convicción de que en las respuestas que serán dadas a las proposiciones actualmente en cuestión, reforzarán en todas partes la confianza en la politica de neutralidad imparcial que los países nordicos mantienen.



Burgos, 11 de Mayo de 1939. Casa doliente: Paloma, num 14,

dad les qudarán agradecidos.

EL JOVEN

Teniente Provisional de Infanteria,

murió por Dios y por la Patria, a los 23 años de edad

Q. E. P. D.

Sus afligidos padres, don Agustín (Teniente retirado de la Guardia Ci-

vil) y doña Esperanza; hermanos, sor Aurelia de San José (Religiosa

Franciscana), don Arturo (Empleado en la Casa Fernández Villa Her-

manos), don Lorenzo (Sargento de la Guardia Civil), doña Angeles y

doña Mercedes; hermanos políticos, doña Paz Santamaria, don Anto-

nio Miguel, dofia Marcelina Diaz y don Victor Roman (industrial de

esta Plaza) y demás fami ia

Suplican a sus amistades le tengan presente en sus ora-

ciones y asistan al funeral, que por el eterno descanso de

su alma, se celebrará hoy dia 11, a las diez y media, en la

Parroquia de San Lorenzo el Real, por cuyos actos de pie-

En el Negociado de Alcaldia de la En continuación a mi artículo publi-Secretaria Municipal, se halla deposita- cado con fecha primero del mes actual blica las siguientes: de Sanidad Militar.

rad. Licencia caza. Carnets conductor. para la provincia de Cuenca y 72.309. Rilos para la provincia de Ciudad Real; wor 59 y 60, tercero.

Aver tarde fue atropellado por un Cuenca y siete a Ciudad Real. asistencia facultativa, calificándose su y Poza de la Sal. estado de pronéstico reservado.

officae a la Agencia Alia.

sido impuestas en el dia de ayer, dos que sigue: des expendederes de leche, por no das, 29; total de kilos, 258.978. berselo ordenado un guardia.

#### DESDE I. DE MAYO

ha quedado inaugurado en el

Viuda de EUGENIO DORAO la sección completa de ventas al por

mayor. Grandes existencias en todos los ar-

## Cronica judicial

SENALAMIENTOS PARA HOY Audiencia Provincial

Juicio cral procedente del Juzgado instrucción de Aranda de Duero, seguido contra Timoleo Núñez Gete, so-Tre malversación de caudales.

## Moderto Lantamaria

Abogado Gestor Administrativo Certificaciones Penales. Ultimas Voluntades y Planos 10 pesetas, Urgentemente, Reembolso

Expedientes APARTADO 61 - VITORIA Oficinas: Calvo Sotelo, 2, 2.2 Sucursales en Santander y Bilbac Despacho en Burgos: Vega, 27.

- Gestiones todos Ministerios -

## Central Nacional-Sindicalista

Sindicato Provincial de Frutas y Huertas

la a disposición de la persona que acre- con respecto a las actividades de este lite ser su dueño, una cartera conte- Sindicato, hoy doy a conocer el trabajo elendo cierta cantidad de dinero y va- realizado hasta el día de la fecha. jos documentos, encontrada en la vial. En estos ceho días han salido para General de España en Buenos Aires al Antonio Conde González. pública por don Raul Ortega, suboficial, las poblaciones de Cuenca y Ciudad Secretario de Embajada de primera cla-Real doce vagones de patatas de siem- se don Tomás Suñer y Ferrer. bra por un tetal de 121.444 kiles, de Certificados Penales. Ultima Volun- los cuales 49.135 kilos han salido val hay además extendidas 11 guías más, les Caballeros Mutilados absolutos o só a las tuerzas marroquies, y de éstas de las cuales cuatro corresponden a permanentes.

auton Svil, en la calle de la Calera, Las Delegaciones Locales que han re-Alejandro Alcalde Ruiz, de 42 años, mitido dehos vagones son Rebolledo resultando con varias heridas contusas de la Torre, Villalaín (Incinillas), Vaen la cabeza, cara y mano derecha. Ille de Valdelucio, Merindad de Cas- rios de reciente liberación, con referen- don Agustín, teniente retirado de la En la Casa de Socorro se le presto tilla la Vieja, Vasconcillos del Tozo cia a las Comisiones de Incautaciones, Guardia Civil y doña Esperanza, her-

i - Por consiguiente, el resultado que hasta la fecha dá el envío de patatas Para solicitar carnet de conductor, 21- de siembra. encomendado a este Sindicato par la Subsecretaría del Ministe-, rio de Agricultura en auxilio a las po- del Conesjo de Estado que se cita". Por la Alcaldía de esta capital, han blaciones últimamente liberadas, es el

multas de cien pesetas cada una, a Guías extendidas, 55; guías utilizaacudir a la Guardia Municipal para A medida que se vayan haciendo roceder a la recogida de muestras de facturaciones las iré publicando para leche para su análisis, a pesar de ha- conocimiento de nuestros sindicados y ría.—Declarando cesante al auxiliar de l'estímulo de los delegados sindicales

El secretario provincial del Sindicato II, Arturo Martínez.

# les el medicamento que cura

Estobiol no es un tratamiento más a ensayar; es el medicamento por excelencia que cura las enfermedades estomacales, haciendo desaparecer seguidamente las molestias y dolores de las mismas. Digestiones dificiles y penosas, acidez estomacal, dispepsia, hiperclorhidria, neurosis, vómitos con bilis y con sangre, extreñimiento, colitis, diarreas, etcétera, etcétera, tienen su eficaz y seguro tratamiento en este producto Es además el remedio estomacal que

Nunca perjudica

## Frasco, pts. 5'00 (Impuestos comprendidos)

Exija Estobiol y no admita sustituciones interesadas. En todas las Farmacias de España PRODUCTO NETAMENTE ESPANOL

El "Boletin Oficial del Estado" pu-

Ministerio de Asuntos Exteriores

Decreto nombrando en el Consulado

Ministerio de Defensa Nacional

igenerales, Jefes, Oficiales y Suboficia-

Vicepresidencia del Gobierno

un régimen transitorio para los territo-'establecidos en la Ley de Responsabilidades Políticas.

Otra readmitiendo al servicio, sin imposición de sanción, a los funcionarios

Ministerio de la Gobernación Orden (rectificada) ampliando la Jun-Ita de Reconstrucción de Madrid.

Administración Central 'O'haberriague y López de San Ro-

ma.-Autorizando a don Antonio Ferde salazón en Lavadores (Vigo).

Servicio Nacional de Industria. - Con- ha entregado su alma a Dios en el Hoscediendo autorización para precintar ba- pital Militar. lanzas y básculas reparadas a don Juan Belmonte Chica, de Belilla.

Resoluciones de expedientes de em-

## CONCHA

Salòn de señaras Plaza Mayor, núm. 59, pisol.º

and the second s Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

#### Organizaciones Juveniles

Se ordena a todos los camaradas perse les haya entregado uniforme comple- Generalisimo Franco, 31, entresuelo to se pasen por la Jefatura de Milicias los dias 12 y 13 de doce a una y media. El jefe de la Legión

Casa de viajeros Meson de Los Infantes 60 CAMAS

CALEFACCION Y BANCO Frente a la Catedral - BURGO

## oficiales Los que mueren por la Patria

Antonio Conde Gonzalez

Hoy se ha recibido la noticia de haber fallecido al servicio de España, otro valiente muchacho burgales, el tenante provisional de Infanteria don

Voluntario en nuestro Ejército cuande se inició el glorioso movimiento, fue Cestinado como soldado a la cuarta brigada de Navarra, Iuchando como un para los efectos del artículo 13 del Real Decreto regulando los ascensos de bravo en cuantas acciones tomó parte.

Ascendido a alférez provisional, paa las gallegas, encontrando envidiable muerte a bordo del vapor «Olite», en la toma de Cartagena, cuando llevaba Orden dictando normas estableciendo en su pecho las estrellas de teniente. A los afligidos padres del finado, girse pago de cantidad alguna.

#### les aflige. Vicente Mariscal Cuesta

lizmente terminada, una de las más sen- general del mismo. tidas en Burgos ha sido el bravo mucha-Icho Vicente Mariscal Cuesta, que por su entusiasmo, su ardor y su patriotismo se hizo apreciar de sus jefes y ser ascendido a sargento en el 11.º regimien Industria y Comercio. - Subsecreta- to ligero de Artillería a que pertenecía. En las operaciones del Ebro cayó Administración Civil doña Consuelo prisionero de los rojos y al tomarse Cataluña por nuestras tropas, fué liberado ra. y llegó a nuestra ciudad, pero en tal Servicio Nacional de Pesca Mariti- estado de extenuación, debido a los malos tratos sufridos durante su cautinández Pérez para instalar una fábrica verio, que su organismo no ha podido resistir y el valiente artillero burgalés za.

> El coronel del Regimiento, los demás goza, a La Legión. jetes y oficiales y sus compañeros han mente apreciado en Burgos, como sol- cionalista y de las Jons. Descanse en paz. Su nombre se con- de Regulares de Ceuta 3.

A su apreciable familia, nuestro más sentido pésame.

## Certificados penales Ultima voluntad, conductores

tenecientes a la Legión "Cadetes" que Agoncia G. E. S. A. Burgos

VINOS BANCIOS Moscatel - Jerez - Malaga Quinados - Vinagres puros VINOS FINOS DE MESA M. DEL BARRIO Santander, 36 - Burgos

CONDECORACIONES

S. E. el Generalisimo de los Ejércitos Nacionales, teniendo en cuenta que las condecoraciones extranjeras que se han concedido y que se conceden a generales, jefes, oficiales, suboficiales y tropas CULTOS de nuestro Ejército, con motivo de la reciente campaña, son otorgadas para premiar méritos de guerra, ha dispuesto decreto de 2 de Septiembre de 1922 (C. L. número 236), que todas ellas tengan la misma consideración de las Cruces de las Ordenes del Mérito Militar, o Naval, y, por tanto, que por el Ministerio se concedan las autorizaciones pa-Tra usarlas sobre el uniforme, sin exir

BAJAS

El personal de tropa de la Guardia Cihasta que se constituyan los organismos manos y demás familia, hacemos pre vil que se encuentra prestando servicios sente nuestro pésame por el dolor que en Cuerpos y Unidades del Ejército causará baja en ellos, incorporándose las Comandancias del Instituto en cuya demarcación se hallen aquéllos, en las Entre las victimas de la guerra, fe- que quedan a disposición del inspector

PENSIONES

Se declara con derecho a pensión, con carácter provisional, de 3.000 pesetas anuales, abonables por al Delegación de l Hacienda de Burgos, a doña Vicenta Revilla Ramos, viuda del coronel de In fanteria don Ricardo Barcenilla Herre-

DESTINOS

Infanteria. - Capitán don Lorenzo Gómez Pomares, del regimiento San Marcial, al 257 batallón del de Zarago-1

Alférez alumno don José Morillo descargue a las ocho horas del 11 de Garcerán, residente en Burgos y Zara- Mayo de 1939.

honrado su memoria, bien merecedora Arribas Pérez, residente en Burgos, a presas y autoridades que se mencionan. de ello, pues Vicente Mariscal, que por disposición del general jefe directo de su bondadoso carácter era unánime- la Milicia de Falange Española Tradi-

dado de la Patria fué un modelo de Teniente don Félix Ruiz Camara, re- 5369, 4706. Valladolid, idem, Alsina. cumplimiento del deber y de sacrificio, sidente en Miranda de Ebro, al grupo

servara perenne entre los buenos bur- | Alferez provisional don Teodosio | galeses que han dado su vida por Es-, García García, residente en Los Tre- 3544. 4786. Santa Lucía, idem, C. Mamellos, a San Marcial.

> Collin, Megmatisme, Almorrance, Variess Enfermedades de la prostata "Prostatitis" Caración radical sin delor al eperación Medicol ANGEL DE GARBIZABLE Florida 17 -- VITORIA -- Teleforo, 1417 Elestrateraple - Fistetoraple - Esycalia

## JULIO GARGIA VINOS Y COMIDAS

Plaza de Calvo Sotelo, 4 y Vitoria, 4, 1.º

del corriente y se anunciará oportuna- Salas, Ieña. D. Peña. mente en cuanto pueda reanudarse. Continua el servicio de café y boca- de la Victoria. El jete de estación,

Notas religiosas

SANTOS DE HOY Evelio, Sismio, Anastasio, Fabio.

JUEVES EUCARISTICOS .- Comumones segun costumbre. Hora Santa, a las siete de la tarde. en San Cosme.

#### Registro civil

DEFUNCIONES

Vicente Mariscal Cuesta, de Burgos, 21 años, Hospital Militar. Manuel Jorge Fraile, de Zaragoza, 28 años, Hospital Militar.

112 61 25 97 6 6 6 6 6 6 6 NACIMIENTOS José Antonio Redondo Benito de Va-

lle, Carmelo Martin Gutiérrez, Juan Saiz Fernánciez, Jaime Antonio Gracia Gomez, Benedicto de Saldmon Fresno, Maria del Carmen Vidal Santa Maria, María Angeles Arnáiz Cantero, José Antonio Martínez Lacuna, Maria de la Asunción Vitoria.

> JUSTO DEL RIO PINTOR TELEFONO 1979

Estación del Norte

Vagones que lian de ser puestos al

Serie y número del vagón, J. 1322. Alférez provisional don Deogracias Expedición, 7101. Procedencia, Santa Cruz M. Mercancía, jabón. Consignata rio, J. Martínez. - N. 2274. 3208, Ciaño, carbón, E. Cubero. - J. 8157. 8704, Olazogutia, cemento, Ayuntamiento.—Jt. —G. 5567. 4617. idem, idem, idem.— J 14858. 4619. idem, idem, idem. J. 16789 2073. Baños, carbón, B. Gómez. H. sa .- O. 612. 3217. Ciaño, idem, B, Dueñas. - G. 4561. 6367. Buñuel, alfalfa, L. Lambarri. - M. 7033. 6365, idem, idem, D. Sindical. G. 5502. 3827, Cadicita, idem, J. Jiménez. J. 12219, 3828. idem, idem, idem.— N. 1957, 3459. Gallur, idem, I. Lecheras.

Burgos 10 de Mayo de 1939. - Año de la Victoria.—El jefe de Estación, V. Hernández.

Estación Santander Mediterráneo

Relación de los vagones puestos at descaarque a las ocho horas de mañana 11-5-39:

Estación de procedencia, Medina. Naturaleza, madera troncos. Consignatario, Martinez -- Idem. Idem, idem. Idem. Por no poder atenderlo se suspende Idem. Idem, Idem, Idem, Idem. Idem. -Idem. -Idem. Idem. -Idem. -Idem. -Idem. -Idem. Idem. -Idem. -I

Burgos 10 de Mayo de 1939.—Año F. Almela.

# Commeio

Masta quince palabras, 60 centimos Cada palabra más, cinco centimos Pago adelantado

## mumanosios 360mmmico

Los anuncios con informes en sala Administración, se recargan sincaenta cétimos por inserción

#### ALMONEDAS

jueves, sábados. Llana Afuera, 7, lo-, de Vega. Farmacia. cal lado izquierdo.

## ARRIENDOS

blado, tres balcones Pardiñas, esquina Alcalá, económico. Informes, Barrio Gimeno 12, fábrica de Gas.

ALQUILO casa en Zumaya, jardín, la-

34, primero. Burgos.

Bar Progrescy SE VENDE moto Decane, buen uso, Para tratar, Miranda número 9.

San Pablo, 26, Clinica Veterinaria.

VENDO coche. Informarán, Cid, 6. Co- cho barrio.

VENDO coche pequeño, estado nuevo. bal de San Esteban 7, tercero. Informes, Santa Gruz, 28. Taller.

## COLOCACIONES

SE NECESITA aprendiz, en la Barbería de Isidro Santaolalla. Carnicerías. SE NECESITA un maestro pala. Infor-PASTOR, para ganado lanar, se nece- za de Calvo Sotelo, 9. sita, en Villagonzalo Arenas. Para tratar con Diego Alonso.

SE NECESITA un criado de labranza, ría Roquer. Vitoria, 10. ra de Madrid,

ALMONEDA muebles; se hace martes, en dicho Coto, o en Burgos, Plaza rías, 2.

MUCHACHA para servir, se necesita.) Carnicerías, 2, puerta número 6.

SE NECESITAN oficialas y aprendi-EN MADRID se alquila un cuarto amue zas. Talleres Regent. Cid, 26, segundo. MODISTA. Necesito oficiala. Fernán González 51, tercero.

El articulo 5.º del Decreto del Minisvadero. Informarán, Eusebio Berasátegui. Plaza 18 de Julio. Zumaya.

DESEAN habitación sin amneblar, con devecho a cocina, señora e hija. Pródevecho a cocina, señora e hija. Próden aviso de sus puestos vacantes y de
den aviso de sus puestos vacantes y de
de Rafael Arnájz. Calle del Corfalta de trabajo a la Oficina de Coloca-CAMIONETA «Ford», cuatro cilindros, ción respectiva, sancionándose el in- DOS FUNCIONARIOS públicos desean dón, 4. Burgos.

ta de 50 a 500 pesetas.

pensión completa. Escribid esta Admi-Itar, General Mola 2, planta baja.

Los anunciantes de esta sección HAM nistración, P. V. ta de 50 a 5.00 pesetas. VENDO coche cinco asientos. Intormes, CUMPLIDO YA dicho requisito haBar Progresci.

SE CEDE cama, a persona estable, en co años, vendo. Tratar, con Fausto SeSer Vendo dado cuenta de su falta de opeSer Era cisco 118 rarios los patronos, y de su desocupación los obreros y empleados.

COMPRO coche conducción, cuatro SASTRA. Se necesitan chicas para co- tercero, izquierda. Puertas, (12 9 a 18 HP-, preferible Ford | ser. Llana de Afuera, número 18, primero, derecha.

CITROEN, C-4, 10 HP., 4 puertas, SE NECESITA guarda, para cuidar el ministración. en perfecto estado, se vende. Informes, ganado vacuno, por la temporada del en Logroño, parada táxis o Garage verde, en el barrio Villatoro. El quel entral. lo solicite, puede di grandi, en di-

OFRECESE sirvienta para todo o co- de familia. cinà, con buenos informes, para servir en Madrid. General Mola, 15, porte-

BOTEROS, se necesitan, Boteria Lucio G. de Abajo. Merced 36. mes, Panadería del Hospital del Rey. SE NECESITA cocinera con práctica para casa de comidas. Informarán, Pla-

SE NECESITA challequera en Sastre-

#### HUESPEDES

formes, en esta Administración.

HABITACION para señora o señorita, entresuelo, izquierda. sólo dormir o pensi»n completa, cedo. Puebla, 23 duplicado, habitación 9 se- SE VENDE un carro, para uno o dos SE VENDE aparato de radio, todas on-

rueda gemela, se vende. Santa Clara, cumplimiento de este precepto con mul- habitaciones, indepentientes, preferible SE VENDE forraje de cebada. Para tra-

SE NECESITAN dos habitaciones con SE VENDE una ternera, raza holande- SE VENDE piano media cola, en bue- Vélez, Calera, número 6. Ofrece sus

## PERDIDAS

nora, con cadena dorada. Se gratificará chorres, de caza perdiguera, Informará da, con todo servicio, 40 kilómetros 14, bajo. Se encarga de toda clase de MODISTA, se ofrece a domicilio. Arra- al que lo entregue en Sombrería 13 y 15 Tienda 0,95, por ser recuerdo

> GRATIFICARE espléndidamente, por con Nicomedes García, en Isar (Bur- con frutales, dentro casco población, torno y ajustaje. Construcciones metá- ser recuerdo de familia, devolución ani- gos).
>
> Informes, Matadero, «Villa Carmen». ser recuerdo de familia, devolución ani- gos). Afuera. Isabel Guerrero. Subsecretari def' Ministerio de Hacienda.

### WRASPASOS

Agencia Avance (208). Plaza Mayor, 18. dral», San Pablo, 15.

## VENTAS

DESEO piso con o sin muebles. In- «BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO». Se vende una colección completa. Ra- VACA lechera, segundo parto, dos mezón, carretera de Madrid, número 17, ses de parida, se vende. Razón, Valen-entresuelo, izquierda. tín Ruiz. Arlanzón.

rodal alto, tipo como tabernero, o pa- tresuelo, izquierda.

villa, en Villarmero. con o sin derecho a cocina. San Gil, 8, oficina, cualquier estado, compro. Divi- rriente alterna y contínua. Informes, gasto. no Valles, 16.

derecho a cocina. Informes, en esta Au- sa y un ternero. Carretera de Santan- nas condiciones. Razón, Almirante Bo- servicios. Se necesita un forjador. ministración. der Fuente Nueva. nifaz, 27, segundo, derecha.

et avisador del Teatro Principal. Purgos. Informes, Mutadero, «Villa reparaciones y montaje de toda clase SE VENDE una vaca de trabajo, de

Para tratar, Lucas Angulo, Cilleruelo marino, vendo. Razón, esta Adminis- bajo.

Burgood I bed bod ...

de Arriba.

PASTORES, con ayuda, hacen falta, SE NECESITA oficiala y semioficiala TRASPASO industria rendimiento, rela- VENDO casa, en Villadiego. Tratar, SE VENDEN tres puertas grandes, de en el Coto de Quintanajuar. Informes, para peluquería de señoras. Carnice- cionada jabón. Razón, esta Administra- con Amalio Lozano. Casillas 17. Burgos. PALOMAS mansas para recría, vendo. Informes, esta Administración:

> APARATO radio vendo. San Juan, 56, cuarto, derecha.

ganados, seminuevo con máquina y das, seis lámparas. Santa Clara 23, en-

PIANO nuevo, moderno, se vende. Informes, Tahonas 9

va, diez válvulas, ojo mágico, autena in- LOTERIA Triana. Sevilla. Especializa-

en esta Administración.

nifaz, 27, segundo, derecha. VENDO máquina Singer, industrial v VENTA de terrence por parcelas, para piezas garantizadas. Ventas comisión. una plancha, peso seis kilos. Santa Cla-edificar. Razón, Panerlas del Norie, Plan Avisos, Lain Calvo, 14, cuarto. za Mayor Mi.

dirección de don Angel Vélez, industrial llo caballere, con tres piedras, extra-se vende de la sebado dia 6 en Llana de Se vende galgo, de buena clase. Di- Se venden jaulas, para cría de co- que fué de esta plaza. rigirse, Victoriano Martínez, en Orón. nejos, con tres departamentos. Piso-

comercio, un escaparate con cierre metálico y un mostrador de 6 ms. Avisos y tratar, casa de don Suceso Arriaga, en Villadiego.

## VARIOS

MECANOGRAFIA «Omme». Se hacen i toda clase de trabajos a máquina. Cordón, 1, primero.

sos, en el Estanco calle Vitoria. MARAVILLAS de la Luz Ultra Violeta. La fuerza curativa más poderosa. Folleto, envian gratis remitiendo tranqueó: Laboratorios B. U. Apartado 7. Ronda.

AUTOBUS de alquiler, 26 plazas. Avi-

(Málaga). VENDO carro varas, seminuevo, de la- SE ARREGLAN toda clase de máquibranza, dos caballerías. Para tratar, Luis nas de coser. Informes, Compra-venta de muebles usados, José Serna. Lain

ALQUILO habitación con dos camas, MAQUINAS de escribir portátiles y de terna, acomodada a todo voltaje, co- da servir billetes reembolso. Mínimo HERRERIA y. Cerrajería de Mariano

MAQUINAS escribir. Reparaciones, lim-

INDUSTRIAS electro-mecánicas (antes EXTRAVIO de un reloi pulsera, de se- VENDO perra de caza, con tres cu- VENDO casa campo nueva, amuebla. Centro de Representaciones), Vitoria, de maquinaria, tanto industrial como seis años, raza tudanca. Para tratar. VENDO granja avícola y de recreo, agricola. Toda clase de trabajos de

VENDO carro de varas, seminuevo, para tres caballerías, con toldo o sin él. TRAJE de miño primera comunión, azúl Abonos de lungieza, Santa Clara, 20,

TINTORERIA Alemana, Tintes rapidos POR IMPOSIBILIDAD de atenderlo, SE VENDEN maquinarias y accesorios se traspasa acreditado Bazar, en el cen- en buen uso, para fabricación de ga- aceites. Pedidos Viuda Ignacio Palacios Angelita, Queipo de Llano, 7 y Sasen el Monte de la Abadesa. Carrete- SE NECESITA chico en Fotografía tro de Burges Dirigirse per escrito a secsas. Razón, Espumosos «La Cate- Almacén de pologiales, vinos y licotes treria Hermosifia, Palomia, 5. Telefos

Apuntes para la historia de la guerra

#### La "cultura" oficial en la

jos y por ello difícil sería ponerse dó al extranjero en misión de prode acuerdo sobre cuál de estos males paganda. como lo más perverso de ellos su tre- mento de los intelectuales de Madrid se encuentra actualmente en Roma. yo, para le mencionada inauguración. licitándole por su iniciativa. menda criminalidad, otros, su desver- que se dejaron querer y fueron lleva- Mientras el general García Escámez, güenza, elgunos, su sudicidad; nost dos a Levante para librarlos de la jefe de la misión, presenciaba con sus la comisaría de la Exposición ha restos de don Florencio Jardiel, deán Antes de la guerra se dedicaba al restos de don Florencio Jardiel, deán Antes de la guerra se dedicaba al restos de don Florencio Jardiel, deán Antes de la guerra se dedicaba al restos de don Florencio Jardiel, deán Antes de la guerra se dedicaba al restos de don Florencio Jardiel, deán Antes de la guerra se dedicaba al restos de don Florencio Jardiel, deán Antes de la guerra se dedicaba al restos de don Florencio Jardiel, deán Antes de la guerra se dedicaba al restos de don Florencio Jardiel, deán Antes de la guerra se dedicaba al restos de don Florencio Jardiel, deán Antes de la guerra se dedicaba al restos de don Florencio Jardiel, deán Antes de la guerra se dedicaba al restos de don Florencio Jardiel, deán Antes de la guerra se dedicaba al restos de don Florencio Jardiel, deán Antes de la guerra se dedicaba al restos de don Florencio Jardiel, deán Antes de la guerra se dedicaba al restos de don Florencio Jardiel, deán Antes de la guerra se dedicaba al restos de la guerra se dedicaba al restos de la guerra de la gu etros, sin embargo, creemos que se aviación nacional. ¿Quién los salvó? acompañantes el acto del relevo de la lleva la palma su mentira, es decir, «El gloriosci» quinto regimiento (co-guardia del Palacio de Venecia, se asolas mentiras que dijeron y las man- munista), que por aquellos días en mó Mussolini al balcón del mismo para la Ciudad Lluiversitaria construía. Di la Ciudad Lluiversitaria construía. tiras que fueron hasta lo más pro- la Ciudad Universitaria construía es- saludar a los visitantes con el grito de la Exposición. Dicha Casa cuidará de nómica Aragonesa de Amigos del Pais en Inglaterra. fundo de su ser. Pero la más grave pléndidos parapetes con los libros de "Arriba España!", que fué clamorosa- preparar viajes colectivos, tanto desde y del Canal Imperial, sacando su cade sus menntiras era, sin duda, la sa Facultad de Letras, robaba los cua- mente coreado por el numeroso público, que les hacía disfrazarse con másca- dros de los museos para hacer una allí presente, que con su entusiasmo reiras respetables, porque en este caso «Exposicióis» Velázquez en Rusia y sa- teró su adhesión y simpatía a nuestro obtener para los visitantes precios redu- sus cenizas, y adherirse al proyectado la falsía resultaba proporcionada no queaba la Biblioteca escurialense. solo al tamaño de su mentira, sino a la nobleza del disfraz.

Uno de los que con más frecuencia se adoptaron fué el de la cultura. Ellos «luchaban por la cultura», «querían elevar el nivel cultural» y sus inte-j lectuales antifiascistas lo cran cadjetivamente «de defensa de la cultura». Y sin embargo, apenas vemos sus verdaderas actuaciones, nos encontramos, con el odio más feroz hacia todo cuanto signifique cultura. Era esto así por principio, pues lo menos que da por primera de todo marxismo. No creo que quepa a estas alturas pensar que tinto del marxismo, sea este substancialistas o sea imitativo y adulón, co-

particularmente como la de la llamada correspondiente duplicado de dicho res- sobre el descontento que reina en el secultura. El comunismo se filtró en el guardo, anulando el primitivo y que- no del Partido... Uno de mi amigos me ha inaugurado en la fábrica de Altos "Boletín Oficial del Estado", DIARIO mandas, mayores cuantía y declarativos. Ministerio de Instrucción desde el si-dando el Banco exento de toda respon- decía que era el propio Stalin la causa Hornes de Sestao un nuevo alto horno DE BURGOS y "Solidaridad Nacio- y principalmente peticiónes de inscrip-Hon del ministro (que procuraron tener sabilidad. siempre en sus manos) hasta el más Barcelona 25 de Abril de 1959.—Año servilismo que imponia el jefe a los afimicdesto organismo subalterno. Una vez de la Victoria. El secretario, F. Zu- liados al mismo, era tal, en estos últimos los montados por esta Factoria, que la to vigente del Banco de España, advir- nas que fueron conducidas a distintos temadas tan ventajosas posiciones, su beldia. actividad no se, hizo esperar y pronto las llamadas instituciones culturales. tern. La conquista del Ministerio se del Ministerio se del Ministerio se del Comandante general de Artilleria se-dando el Banco exento de toda responban la cultura, propagaban sus doc-Terrocarriles se ha hecho público el nucorganismo que podía, sin notarse, pre- del Norte de España. l'anisses cabezas de tidultos anasca-siguiente servicio de viajeros desde betos. Propagaban también por medio para Madrid. de los mismos organismos de cultura Tren directo entre Madrid-Irún y sus doctrinas morales (libertad sexual, desprecio a la familia, etc,) en los mines y en las mujeres que se les sometia al aprendizaje. a Irún, a las 21,50.

Notaremos con más acentuado rel'evel Salida de Irún, a las 8. Llegada a rosimilitud. Y la carta termina: cuanto queda dicho en la actitud de Madrid, a las 21,30. los rejos con los hombres de la cultura, es decir, conl es que se ha dado en Hamar intelectuales. Aquí la trais a un coche de primera clase, uno de se- tra Stalin. Y este odio se manifiesta, fre- El ministro, dirigéndose a los obre- tralmente, de su adversario, al triunto brada ayer, ha dirigido a S. E. el vicomunista es tajante: o conquistables, gunda y tres de tercera, con destino a cuentemente, por actos. En las últimas ros, les dijo que el Gobierno asegurará de la terrible prueba. trenunciable y un puesto culturalment a Salamanca y coche restaurante en tobuído, o insobornables, y entonces el del lado de la resistencia. Los Estados totanombres de los candidatos. En la circusla contra también un coche directo
papeletas electorales contenían terribles mismo a obreros que a empresarios rendel lado del eje, sino del lado de
comisión municipal permanente, reinjurias contra Stalin, en lugar de los
dimiento y abnegación. Se acabó la vida
buído, o insobornables, y entonces el de la resistencia. Los Estados totanombres de los candidatos. En la circusexterminio era la única norma de con-Tren correo directo entre Madrid-Irún thucta a seguir con ellos. Por este propo décil que manaigha les pistoles el Salida de Madrid, a las 21. Llegada bre con el retrato de Tukhachevsky. públicas del Gobierno, dijo en concre el regalo de una sección de fieles; a a Irún, a las 19,55. partir de esto, todo fué coser y cantar. Salida de Irún, a las 9,10. Llegada a dernos escolares un dibujo en la cubier-trucción en España de mil locomotoras Se firmaban manificatos cada tercer día, Madrid, a las 7. en los que se hacía constar la «bar-"harbarie fascista" y el alto tono cul-

rillos de conseguir, sobre todo, por cier-lasignada parada. ta resistencia de los más valicsos firmantes; pero una vez huídos éstos o sometidos totalmente, se llegó, en cuanto a manigiestos se refiere, a una relativa abundancia, que permitía cada mamana dar a la prensa una protesta de los] intelectuales antifascistas por algún pecado grave de la aviación «faccicsa», tal como bombardear un polvorín de retaguardia, violar el fuero universi- Habiendo sufrido extravío ocho restario volando por encima del sagrado guardos de depósito instransmisibles,

tural del Comité rojo.

ces rector de la Universidad se había guardo, anulando el primitivo y queshecho miliciano voluntario en los fren- dando el Banco exento de toda respontes de Madrid. Lo cierto es que el Ila- sabilidad. que si alimentó estos deseos, se lo beldia.

en Roma

#### Actos de amistad italo-española

glorioso Ejército y a su invicto Caudi

El 7 de Febrero del año actual, llega-Habiendo sufrido extravio dos res-iba a la redacción del "Messager Sociaguardos de depósito instranmisibles nú-liste", órgano de los socialistas rusos, mero 180088 y 180089 de pesetas no- una carta de Moscú, que dicho órgano la palabra cultura es la existencia del minales 3.000 y 25.000 en Acciones His- reproducía. Aun cuando las informacioespíritu, cuya negación es la tesis pano Suiza y Obligaciones de la Com- nes sobre Rusia que el "Messager" pupañía Trasatlántica, expedidos por esta blica, han tenido en la mayor parte de Sucursal en 25 de Septiembre de 1933, las ocasiones confirmación real, nosen la zona roja ha habido algo dis-la favor de doña Asunción Vidal Fol-lotros no quisimos reproducir aquella quet y doña Asunción Guell Parcet, in- carta, en espera, o bien de un mentis o tivo como en los comunistas y so-distintamente, se anuncia al público por bien de una reacción de la prensa. Ante segunda vez, para que el que se crea el silencio de ésta, al cabo de cerca de mo el de los republicanos, que en la con derecho a reclamar, lo verifique den- dos meses, nos decidimos, naturalmenpersona de sus más venerables santo- to del plazo de un mes, a contar de la te con las debidas reservas, a entresa-

los artículos 4.2 y 41 del Reglamento "democratización" del Partido comunis-Pero si toda la vida oficial de la vigente del Banco de España, advirtién- ta, anunciada por Jdanov en su reciente de ese descontento y desconfianza. El capaz de producir 400 toneladas diarias nal", de Barcelona, según determinan ción de desaparacidos, pues camo se filempos, que ha tenido por efecto susci- coloca a una altura similar a las mejo- tiéndose que, transcurrido dicho plazo la gares de las afueras de la ciudad. de la muerte de Kirov, cada vez que Presidieron el acto el ministro de In- el correspondiente duplicado de dicho barbarie roja fueron enterradas, clras

eso ha respendido toda la vida de esto centro Dropagaban con il que ama. Por la Jefatura del Servicio Militar de ral, son cargados en la conciencia del ral del Generalisimo. Cinco mil obreBarcelona, 6 de mayo de 1939.—Año dictador; ejemplos: Kuibycheff, Oron- ros, a los que había sido concedida va- de la Victoria.—El Secretario, F. Zu-nekidze, María Ulianova. Y también las cación, asistieron a la ceremonia, de la beldia. pornables, teniendo con el Ministerio el la Compania de los Caminos de Hierro como Kirov, Gorky, Menjinsky... En tro de Industria y Comercio, doña Joalambos casos, se murmura en el Partido quina Mercader, que dió fuego al nuemiar una film'i o castigar una tibie- A partir de hoy 11 del corriente, ten- que los que mueren son, precisamente, vo horno entre una gran ovación. l'as infantiles escolares y en las in- drá lugar con carácter provisional, el embarazareo". embarazarse".

precisa lo que se murmura con funda- concierto a cargo de la Orquesta Sinfómento sobre cada uno de esos casos nica de Bilbao y el maestro Cubiles. concretos. El de Gorky, muerto al poco A continuación, en la fábrica la Beltiempo de ciertas manifestaciones hosti- ga; del mismo pueblo de Sestao, refor-

tran el odio profundo que se está acu- qués de Tirano, ofrece en la persona del tos pretenden cotar cada cual en be- mado por la Comisión Municipal Per-Este tren es de composición limitada mulando en los medios comunistas, con ministro al Gebierno Nacional. y a éstos se les regalaba un carnet Irún; llevará también un coche directo elecciones al Consejo Supremo, muchas plenamente el trabajo, pero exigirá le cripción de Moscú, de la que el propio una época de sacrificio y abnegación litarios invocan una adaptación, ya an- petición fermulada por otras Corpora-Stalin era candidato, en gran número de (Gran ovación de los obreros).

> ta representando un avión, cuya hélice y en plan de aprobación los relativos : recordaba el rostro de Stalin desfigurado construcciones navales, industrias espaimpunemente.

zar" sus estatutos". — (E. I. A.)

## La misión militar española La Exposición Internacional de Arte Acuerdos del Ayuntamiento Información de Barcelona Sacro se inaugurará el día 22 de Mayo

l'inauguración de la Exposición Interna- Ayuntamiento se han tomado los si-ROMA. - En la noche del pasado lu-cional de Arte Sacro no coincida con guientes acuerdos, entre otros menos Por Pedro Villojoyoso nes, el embajador de España en el Quimes, el embajador de España en el Q rales, para corresponder a las aten-iministros y embajadores de los países en este sentido al vicepresidente del ciones que estas personalidades han te-participantes, se ha señalado defiitiva- Consejo de Ministros y al ministro de the et peor; se inclinan unos a ver Otro capítulo semejante es el salva-nido con la misión militar española que mente una fecha, la del día 22 de Ma- la Gobernación y alcalde de Madrid, fe-

> delegado en "Viajes Cafranga", de San que fué de Zaragoza y presidente de la distintos puntos de España como desde dáver de la sepultura en Hijar, su pueel extranjero. Cuidará, asimismo, de blo natal, y quemándole y aventando Pitán. cidos para sus viajes, tanto por ferroca- homenaje de la Diputación y colocar su rril como por autocar. Pueden dirigir- busto en un jardín público, felicitando

se a la mencionada Casa, "Viajes Ca- al mismo tiempo al señor Allué Salvatranda", Avenida de España, San Sebas- dor, iniciador del desagravio. tián, cuantos deseen visitar la mencio- Que se traslade a Madrid el alcalde Caldas, Caraona, Arenys de Mar, Masnada Exposición.

En existencia, surtido TIMKEN y demás cojinetes para automóviles y maquinaria. (Compramos Stocks, cojinetes y recambios Auto). R. Torras Huguet. Claris 33, 2.º, 2.ª. Teléfono 25215. — BARCELONA

ta los que mueren con apariencia natu nor Garcia Pallasar, del Cuartel Gene-sabilidad.

empresa obsequió a los 5.000 obreros en Laffera Y a continuación, el comunicante una de las naves de la fábrica con un

Se ha visto también en muchos cua- to que ya estaba aprobado el de cons cionales.—FARO.

## de Zaragoza

VITORIA. - Con objeto de que la ZARAGOZA. - En la sesión del

con los presidentes de las Comisiones Permanente, tres concejales, el secretario y un miembro de la Junta Recauda- Dericco rojo. toria civil, para llevar a Madrid la imagen de la Virgen del Pilar que regala la Junta recaudatoria como obsequio del pueblo de Zaragoza al pueblo madrileño.-FARO.

persona de sus más venerables santones alze san dócilmente el puño y entonabra todo lo militantemente que pódían (joh republicanos de «mono»!)

dían (joh republicanos de «mono»!)

RIO DE BURGOS, según determinan

Sestao

138.377, de pesetas nominales 6.000, en sias.

Fué voluntario al frente rojo, alean
del comunicante del comunicante.

Intuguración de un alto horno

Sestao

RIO DE BURGOS, según determinan

RIO DE B guardo de depósite Trans. número cipado en el asalto e incendio de iglezada Rexach, se anuncia al público por primera vez, para que el que se crea tro del plazo de un mes, a contar de la les Juzgades de primera instancia, con-BILBAO. — Esta tarde, a las tres, se fecha de inserción de este anuncio en el tinúan recibiéndose gran número de de-Sin reclamación de tercero, se expedirá Aunque algunas de las víctimas de la

EL ULTIMO CUARTO DE HORA

chará a aquel de los dos antagonistas RA EL GENERALISIMO LA CRUZ Salida de Mádrid, a las 8,15. Llegada les contra el régimen a raíz del último mada para la fabricación de material de cuyos nervico le permitan llegar, con gran proceso es, sobre todo, de gran ve- artillería, se inauguraron las instalacio- la cab,eza fría y el corazón animoso nes que el presidente del Consejo de la cuarto de hora final, es natu- BARCELONA.— La Alcaldía de Bar-"Todas estas cosas que se oyen, mues- Administración de Altos Hornos, Mar ral que los beligerantes presun - celena, en cumplimiento del acuerdo toneficio propio y con exclusiva, natu- manente, en la áltima reunión cele-

Berlin y Roma firman que no será cana, el siguiente telegrama:

sin que la compenetración entre pue- públicamente ser el primer hérse de blos y dictaduras se resquebraje y la España Nacional en lucha contra los sin que al propio tiempo nadie inte- enemiges de la Patria y civilización Estos trenes admitirán viajeros de por el odio y la ferocidad. Alrededor y nolas del automóvil y otras muy impor rrumpa o modere el ritmo de su es- occidental, a los que suso dar adecuada segunda y tercera clase para todas las en letras minúsculas, algunas consignas tantes. Terminó haciendo un llamamien fuerzo militar. No pasa invierno sin replica con heroica formación poderoso Los primeres manificatos fueron du estaciones de su trayecto en que tienen anti-stalinianas. Puede imaginarse el to calurosismo a los técnicos y obre que tienen anti-stalinianas. Puede imaginarse el to calurosismo a los técnicos y obre que tienen anti-stalinianas. odio que esto significa, teniendo en cuen ros de las fábricas de Vizcaya, que du para el siguiente, la quiebra de las Cruzada de Reconquista nacional.—Filta la tremenda dificultad de lograr esto rante los días de la guerra colaboraror finanzas de los países totalitarios, mas maco, MATEU .- FARO. cordialmente con el mando militar, a los años pasan y la catástrote no lle-Teniendo en cuenta ese estado de es-las órdenes del general García Pallasar. qua Tantas veces cundió el anuncio piritu, se comprende la decisión de los uno de los elementos que han contri ly tantas fué desmentido que la readirigentes del Partido de "democrati-buído más al triunfo de las Armas Na Hidad es que no hay razón ya para creer en la inminencia de un colapso. Más si los Estados del eje se jactan de resistir, la ufanía de las grandes democracias no es menor ni menos estrepitosa. El cuarto de hora final será nuestro, declaran Londres y Paris. Bien que se haya despertado tar- Habiendo sufrido extravío los resdiamente, nuestra voluntad de resis- guardos de depósito Trans. números tencia no cede a ninguna ctra. Las 77.150 y 111.639, de pesetas nominales restriccioens que así en el orden cons- 380.000 y 196.000, en Deuda Perpetua stucionar como en el orden econo- 4% Exterior domiciliados expedidos por mico empiezan a sufrir nuestras po- esta Sucursal en 6 de junio de 1922 y blacienes serin conllevvadas con pa ien 20 de enero de 1931, respectivamente, a cia y dignidad, gracias a su madu- favor de D. Augusto Mas Bosch, se rez política y a los resursos financie- anuncia al público por primera vez, ros de que el Estado dispone.

Argumento que si en el orden dia reclamar lo verifique dentro del plazo léctico es irrepochable, no podría con- de un mes, a contar de la fecha de in-vencer plenamente en el terreno de serción de este anuncio en el "Boletin

tras el régimen autérquico ha apre- GOS y "Solidaridad Nacional", de Barbado que se bastan así mismos, el re- celona, según determinan los artículos gimen de economia liberal apenas ha cuarto y 41 del Reglamento vigente dei iniciado una era de penitencia que se Banco de España, advirtiéndose que, anuncia larga y cada vez más rigu- transcurrido dicho plazo sin reclamacion rosa. ¿Cual de entrambas masas o de tercero, se expedirá el correspondiensociadades tendrá aguante para lle te duplicado de dichos resguardos, anu gar al cuarto de hora final? Interin lando el primitivo y quedando el Banco los meses o acaso las semanas pro- exento de toda responsabilidad. kimas despejen la încôgnita, cabe vis- Barcelena, 6 de mayo de 1939.—Ano funibrar desde ahora que el triunfo de de la Victoria. El Secretario, F. Zulas democracias sobre las dictaduras beldia. gio universal per la idea totalitaria. Paula Una mente, la damocracia brita- to, u Occidente perecera por el hie nica y la democracia francesa renie- rro o se purificará por el miedo que gan de sus tradiciones, renuncian a la invada. Miedo santo, regenerador.

copian les métodos dictatoriales. arrojara o no la amarga medicina antes Dentro de diez años, dijo Mussoli- de que en el pánddulo de la Historia ni, toda Europa será fascista. En efec- suene el cuarto de hora fiecisivo-

SIGUE LA POLIGIA PRACTICANDO

DETENCIONES

BARCELONA. - Por la policia ha

merosas fechorias. -Ha sido puesto a disposición del auditer de guerra, el subdito alemán En ilio Fressen Clohurath, que es un Protestar de la profanación de los inciviatto de pésimos antecedentes. tráfico de tóxicos por lo que fué ex-

> Ingresó como voluntario en el Ejército rojo, alcanzando el grado de ca-

> -Por fuerzas de la Guardia Civil, han sido detenidos en los pueblos de Tarrasa, Monistrof, Villafranca, Bonterell, Puireig, Moll de Santa Coloma Mariorell, San Sadurny, Canef de Mar quela y Sitges, numerosos sujetos autores de innumerables delitos en el

> Algunes de ellos son destacados elementos dirigentes de organizaciones extremistas de los citados pueblos. -Agentes afectos a la plantilla de Badalona, han detenido a José Almirala Aragall, del POUM, jete de una banda que se dedicaba al saqueo de tiendas y a detener personas no afectas at

marxismo criminal. Ha confesado que detuvo y particias en el asesinato de José Ustrull. -En Badalona ha sido detenido un conocidisimo elemento de Estat Catala Hamado Valentín Nincut Abadal, conocido por el apodo de «El dimoni», Tiene Habiendo sufrido extravio el res- 18 años y es acusado de haber parti-

DOS DE DESAPARECIDOS

ENVIO DE LECHE CONDENSADA BARCELONA.— El honorable señer consejero comercial del Consulado de Francia, Sr. Gabriel, cumpliments al alcalde a quien a ó cuenta del donativo de 1319cajas de botes de leche condencada ofrecidos por los amigos de Espana en París, que por mediación de la resistencia Camara de Comercio francesa en Barmiento, el cual las ha puesto a disposi-

Presupuesto que la tensión que des- ción de Auxilio Social. garra y enfebrece a Europa aprove- EL AYUNTAMIENTO SOLICITA PA-LAUREADA DE SAN FERNANDO

4 depresidente del Consejo, genéral Jor-

tigua y consolidada de su psicología ciones locales y provinciales para que ly su economía al clima de guerra lat-l S. E el Generalisimo de los Ejércitos ada que respira el Continente. Nacionales ostente la Gran Cruz Lau-La realidad es que los años pasan reada de San Fernando, exhibiendo asi

los hechos. Y los hechos son que mien- Oficial del Estado", DIARIO DE BUK-

sus learacteristicas constitucionales y El quid está en saber si el enfermo

Dirección de propagando del es indispensable a la vida como el arado a la tierra Indicado en todos los casos en que se trate de obtener un répido y notable mejoramiento del estado general, una mayor capacidad y resistencia para las labores intelectuales, un aumento de la fuerza muscular con elevación del tono general de la vida somática y psiquica, un aumento del l apetito y un progresivo aumento de peso. "INSTITUTO FARMACOLÓGICO LATINO - SEVILLA

regreso

y regreso

recinto cultural o perturbar con el rui- número 180034, 180035, 180037, 180040, do de sus motores y el miedo ajeno la 180042, 180043, 180047, 181350, de petranquilidad de algún sabio que en setas nominales 46.000, 3.000, 41.000, aquel momento investigaba, en bene- 5.000, 475, 11.400, 50.000 y 27.500, Oblificio del pueblo, la enorme contribución gaciones ferrocarril Huesca a Francia de la URSS (a pesar de estar en cons- por Confranc; Bonos Energia Eléctrica) trucción) a la Filología clásica. de Cataluña; Ferocarril y Minas de Quedo, pues, entre ellos un grupo de San Juan de las Abadesas; Ferrocarril intelectuales piratas que supieron adue- Madrid Zaragoza y Alicante; Ferrocafiarse de palacios y exterminar a los carril Orense a Vigo, 3 por 100; y Deuno adictos en întima colaboración con da Amortizable al 3 por 100 expedidos la prensa. De recordar es un artículo por esta Sucursal en 21 de Septiembre de Margarita Nélkan en «Claridache de 1936 y 27 de Marzo de 1934, a favor pidiendo la cabeza de les complices de doña Marina Santacana Jaques y de la evacuación de Ortega, y otro de doña Asunción Juliol Frigola indistinalguien por el estilo que señaló a la tamente, se anuncia al público por seturba la existencia de don Ramiro de gunda vez, para que el que se crea con Maeztu en una prisión de Maurid, pre- derecho a reclamar, lo verifique dentro cisamente el día antes de consumarse del plazo de un mes, a contar de la feel asesinato de tan agregio escritor, cha de inserción de este anuncio en el Ellos, que no sentían la cultura, con- "Boletín Oficial del Estado", "Solidariservaban, sin embargo, el deseo de dad Nacional" de Barcelona y DIARIO parecer que la sentian y en este pa- DE BURGOS, según determinan los recer (que no ser) se inspiran sus me artículos 4.9 y 41 del Reglamento vididas para la galería tonta o criminal, gente del Banco de España, advirtiéndose que, transcurrido dicho plazo sin En Noviembre del 26, «Clarida I» pu- reclamación de tercero, se expedirá el blicaba a todă página que el enten- correspondiente duplicado de dicho res-

mado rector hizo unos días instrucción, Barcelona 25 de Abril de 1939 .- Ano pero se abstuvo de pisar el frente, va de la Victoria. - El secretario, F.- Zu-